

Propone Guterres implantar un impuesto a los ricos para impulsar lucha contra la pandemia



Bruselas, 25 jun (RHC) El secretario general de Naciones Unidas (ONU) António Guterres llamó ante el Parlamento Europeo en Bruselas, a imponer un impuesto a los ricos con el objetivo de impulsar la recuperación con posterioridad a la pandemia de Covid-19.

El máximo funcionario de la ONU informó que en 2020 el patrimonio de las mayores fortunas del mundo se incrementó en 5 billones de dólares. Guterres afirmó que con la introducción de este impuesto sobre la riqueza podría financiarse la recuperación social y económica del orbe después de la pandemia de Covid-19.

Ante los legisladores europeos, el secretario general de la ONU precisó que reiteraba su llamado a los Gobiernos a considerar imponer el que llamó impuesto de solidaridad sobre la fortuna de las personas

ricas, pero también sobre aquellas que “se han beneficiado de la pandemia, para financiar la recuperación social y económica”.

En referencia a la crisis sanitaria que atraviesa el mundo por la pandemia, Guterres indicó que centenares de millones de personas ha caído por debajo del umbral de pobreza. Denunció además que la mitad de la población en el mundo se encuentra privada de acceso sin acceso a los servicios básicos de salud.

Guterres fue reelegido la pasada semana para un segundo mandato al frente de la ONU. En abril de este año había llamado al Grupo de los 20 (G-20) a extender hasta 2022 la moratoria de los pagos de las deudas de los países más pobres.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261848-propone-guterres-implantar-un-impuesto-a-los-ricos-para-impulsar-lucha-contra-la-pandemia>



Radio Habana Cuba